

# Antofagasta y Tocopilla van en ayuda de Ricardo "Richota" Balbontin

Este domingo se jugará un torneo a beneficio de básquetbol U11 y U13 en el Colegio San Luis y en el estadio tocopillano Ascanio Cortés se desarrollará el fútbol.

P. Mamani/M. Riquelme  
 La Estrella

La familia deportiva de Antofagasta y Tocopilla se unieron para ir en ayuda del destacado Ricardo "Richota" Balbontin Baxter, que está pasando por un delicado momento de salud.

"Richota" Balbontin (56 años) dejó su huella en el básquetbol nacional, béisbol y fútbol profesional. Defendió varios clubes de baloncesto a lo largo del país, fue destacado por el Círculo de Periodistas Deportivos de Chile como jugador de béisbol y defendió la portería de Deportes Arica y Everton.

La familia del básquetbol (Antofagasta) y fútbol (Tocopilla) realizarán este fin de semana en forma simultánea dos eventos para ir en ayuda de Ricardo y su familia.

El domingo 14 de abril en el gimnasio del colegio



RICHOTA" FUE ARQUERO DE SAN MARCOS DE ARICA (1993).

San Luis de Antofagasta se realizará un campeonato de categorías U-11 y U-13 varones y U-13 damas.

A nivel U11 jugarán Las Rocas, Jaguares, Green Cross, Sokol, Cexaec y San Luis, mientras que en la U13 competirán los quintetos de Las Rocas, Sokol, Jaguares, Green Cross, Caxaec A y B, San Luis y la selección de Taltal.

La serie U13 de damas la disputarán Las Rocas,

Rencort A y B, Cexaec y selección de Taltal.

El campeonato arrancará a las 09:00 horas y se jugará en forma simultánea en tres canchas, finalizando a las 17:30 horas. El valor de la entrada será de \$1.000 para adultos y \$500 para los niños.

## FÚTBOL EN TOCOPILLA

El domingo se desarrollará una gran tarde deportiva, en la que exjugadores pro-



SUS AMIGOS Y FAMILIARES SE HAN UNIDO PARA AYUDAR A RICARDO EN ESTE DURO MOMENTO.

## 1993

Ricardo Balbontin llegó como arquero a San Marcos de Arica cuando estudiaba en la U. de Tarapacá.

fesiones y clubes de Calama, Tocopilla y María Elena animarán una entretenida jornada en beneficio del querido "Richota".

Todo comenzará a las 15:00 horas en punto en el Estadio Municipal Ascanio Cortés Torres, con el encuentro infantil entre el actual campeón del Mini-mundial 2024, Inglaterra,

elenco que se enfrentará a la Furia Roja en la serie Sub 10.

En tanto, a las cuatro de la tarde se vivirá un gran encuentro entre la Selección de María Elena, campeona de Chile en la categoría 55 años, frente a la Agrupación de Ex-Futbolistas Profesionales y Seleccionados de Tocopilla.

Finalmente a las 17:15 horas será el choque entre exestrellas de Deportes Cobreloa frente a la Agrupación de Ex-Futbolistas Profesionales y Seleccionados de Tocopilla, en categoría 45 años.

La entrada general tiene un valor de solo \$1.000 para ir en ayuda del desta-

cado deportista tocopillano.

La familia de "Richota" agradeció las muestras de cariño que han recibido desde distintos rincones del país, quienes expresaron al sitio TocoLoa Noticias: "Él está muy contento y conmovido por todo el cariño que ha recibido de sus amigos, conocidos y personas que han colaborado de corazón con él, de todo Chile. Mi hermano es muy conocido porque siempre se relacionó con el deporte, además como lo pedían de refuerzo en varias ciudades de Chile, por eso él es muy conocido, aparte de la calidad humana que es él".